

学校便り



令和元年6月25日 NO 6 須坂市立高甫小学校 文責 黒岩

【学校教育目標】

明日の日本をになう子ども

たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

プール開きです!





今年もいよいよプールの季節がやってきました。今年のプールは、昨年の9月に改修工事を行った新しいプールです。青いプールは、澄んだ青空のように目にまぶしい限りです。6月14日(金)にプール開きが行われました。PTA作業での草取りや、子どもたちによるプール内の掃除、プール周りの環境整備によって、無事プール開きができることに感謝します。

プール 開きで

は、代表児童による目標の発表がありました。 その後、早速、水泳の授業がありました。今 年の水泳は、1学期のみで例年より短いので 限られた中で精一杯泳いでほしいと思います。



春のなかよしあゆ川旬間

5月に「なかよしあゆ川旬間」がありました。各学級では、身の回りにある差別に気づき、お互いの良さを認め合える学級づくりのための道徳の授業を行いました。また、児童会活動では、各委員会が企画したなかよし活動を行いました。各委員会の活動は以下の通りです。

ふれあい委員会の「全校ゲーム」

健康委員会の「ペア歯みがき」

広報委員会の「アナウンス体験」

スポーツ委員会の「なかよしスポーツ」

環境委員会の「縦割り清掃」

図書委員会の「姉妹学級読み聞かせ」

給食委員会の「交流給食」

この期間中に、QU検査(学級集団の状態や子ども一人一人の意欲・満足感などを測定する検査)、いじめアンケート、教育相談も実施しています。







カタツムリとあじさい

不審者対応訓練から引き渡し訓練まで



6月24日(月)に不審者対応訓練を行いました。長野県警による「ライポくん安心メール」では、連日子どもへの声がけ事案が報告されています。もし、万が一この高甫地域で不審者に遭遇したら子どもたちはどう対応したらいいのでしょうか。本校では「いかのおすし」を合い言葉に指導しています。ぜひご家庭でも話題にしてください。その後、保護者への引き渡し訓練を行いました。

「いかのおすし」とは?

「いかない、のらない、おおきなこえをだす、 すぐにげる、しらせる」のかしら文字をとった防 犯標語です。



わんぱく活動!

6月15日(土)は「授業参観日」でした。この日は、朝から学校開放の日でした。授業のほかにPTA学級部主催でお家の方といっしょに「わんぱく活動」を行いました。

1年生はミニ運動会、紅白に分かれて障害物競走を行いました。順番を待つ間,

子どもたちからは 大きな声で「がんばれ〜」のかけ 声がかかりました。大きな歓声の 中,親子で体育館を走りました。





2年生はドッチビー。子どもたちは、慣れないながらも一生懸命に柔らかいフリスビーを投げていました。みんなあっちへ行ったりこっちへ行ったり、歓声が体育館中にこだましていました。



こけちゃいました!



3年生は、「食ですこやか親子でクッキング」を行いました。これは須坂市健康づくり課が、毎年小学校3年生の親子を対象に実施しているものです。テーマは「早ね早おき朝ごはん~元気に育つすざかっ子~」です。この事業には4つのねらいがあります。

- 1,子どもが、食事作りに参加し自分で料理を作る。
- 2. 楽しく、おいしく食事ができる
- 3. 主食、主菜、副菜がそろった食事が取れるようになる。
- 4. 須坂の旬の食材を知る。



今日の献立





家で取れる食材を持ちより、親子で料理をして、その後は楽しくみんなで食べました。「あ~おいしかった!」

4年生

4年生は陶芸教室です。講師は松代陶苑よりおいでいただきました。 「型起こし」という型に粘土をかぶせて形成していく方法で湯呑を作ります。

にんな んり ひ乾生る無まて仕るの月さいとはないさなにこと燥さるいます。 とがぞう どび





から、二度焼きします。手元に戻ってくるのは夏休み前あたりです。今から楽しみです。

5年生はキャンプに向けて飯ごう炊さん。朝方,少し雨が降っていたので屋外での活動はできるか心配されましたが,はじまる頃には雨も上がり,無事ご飯とカレーができました。



さて、お味はいかがでしょうか? ちょっと固いかな? 失敗もまた楽しい!6月27日が本番です。おいしいカレーができるのが楽しみです。

6年生はカッタカタまつりの準備を行いました。風船を膨らませて、その周りに 新聞紙を貼り付けます。いっぱい貼り付けて、最後に風船を割ると、かぶり物の原

型が完成です。新聞紙をちぎるのはお父さんやお母さんの役目?新聞紙を貼るのは子どもの役目かな?

おしゃべりをしながら共同作業。 どんな物になるか楽しみです。



見本



8020運動「歯の健康教室」

6月15日の授業参観日に合わせて、2・4・6年生は、8020運動「歯の健康教室」を行いました。

講師は須坂市歯科衛生士さんです。虫歯の原因についてお話を聞いたあと、歯の染め出しを行いました。 赤くなった歯は、磨き残しの証拠。正しいブラッシングのし方を習いました。



第1回クラブ活動がありました

6月13日(木)に今年はじめてのクラブ活動がありました。今年も昨年同様9つのクラブを開講することができました。クラブ活動は、子どもたちがやってみたいことを自ら選び、講師の先生とお話をしながら、専門的な学習を深めていく学習です。新学習指導要領において大事にしている「主体的で対話的な深い学び」そのものです。年間6回、60分という短い時間ですが、講師の皆さんには、準備から当日の指導に至るまでお世話になります宜しくお願いします。一部、地域づくり推進委員会のお取り計らいで講師を選任いただきました。ありがとうございます。

【講師の先生方】(敬称略)

生け花 関野 志津 青木けさみ 茶道 オカリナ ハ丁手まり 光子 村石 永川 裕義 探検 手作りブローチ 田中 酒巻 裕三 スラックライン 神田 哲夫

郷土のおやつ 冨沢万寿子 食生活改善より1名

手作りおもちゃ 河野 清一 一色 修治





ランラン体操から 5分間走へ

昨年度の体力テストの結果を受けて、体を動かす機会をもっと増やそうということになりました。そこで、今年度から体育集会を月2回に増やしました。

6月6日の体育集会では、ランラン体操で体を ほぐしてから5分間走に挑戦しました。子どもた ちは、姿勢を意識しながら、無理のないスピード で校庭を3周ほど走りました。

朝,体を動かすことは血の巡りも良くなって, その日一日を気持ちよく過ごす上で大切なことです。これからもどんどん体を動かしていきたいと 思います。



PTA親睦球技大会

6月15日の授業参観の後、PTA厚生部主催のPTA球技大会が行われました。学級ごとに分かれてソフトバレーボールを行いました。コートでは年戦が繰り広げられ、6年敬組が見事優勝しました。おめでとうございます。終了後、お隣のJA2階で懇親会を行いました。たくさんの方に出席していただきました。

日ごろからPTA活動への参加率が高いことが 高甫小学校の伝統になっています。今後も宜しく お願いします。





- 3 (水) かたくりの会
- 4 (木) 6年修学旅行 体育集会
- 5 (金) 6年修学旅行
 - 4・5年ホタル観察会
- 7 (日) 須高陸上競技選手権大会
- 8 (月) 6年休業日 放課後かたくり
- 10(水) 学年費引落日
- 11 (木) 音楽集会 クラブ 3年お地蔵さん供花
- 12(金) 3年鮎川遊び 高竜会
- 15 (月) 合唱交歓会(メセナホール)
- 17(水) 児童集会 町別子ども会

町別子ども会 集団下校 PTA町別懇談会

- 18 (木) 体育集会 児童会
- 19(金) 4年食育 3年鮎川予備日
- 20(土) 須坂カッタカタまつり (6年わんぱく活動)
- 22 (月) 学年費引落日

PTAコーラス発足会

23 (火) 1年給食試食会

PTA救急法講習会

24 (水) 1 学期終業式 ボーカル壮行会

プールじまい

25 (木) 夏休み (~8/22)

5月13日~6月7日の4週間。本校卒業の齋藤愛華さんが、教育実習を行いました。担当学級は4年敬組でした。子どもたちといっしょに過ごして、より一層小学校の教師になりたいという気持ちが膨らんだそうです。